

Vollversammlung zur Zukunft des Semesterticket

Das Studierendenparlament möge beschließen:

Das Studierendenparlament beschließt die Durchführung einer Vollversammlung nach Artikel 26 der Satzung der Studierendenschaft.

Auf dieser Vollversammlung soll über die Zukunft des Semesterticket informiert werden. Unter anderem sollen die Funktionsweise des Solidarmodells, das neuste Angebot des SaarVV für ein saarlandweites Semesterticket und das reduzierte Deutschland-Ticket für Studierende, erklärt werden.

Begründung:

Der aktuelle Vertrag des Semesterticket läuft zum Ende des Sommersemesters 2023 aus. Zusätzlich zu der Option, einen neuen Semesterticketvertrag mit dem SaarVV zu schließen, gibt es nun auch das reduzierte Deutschland-Ticket für Studierende.

Vielen Studierenden sind die verschiedenen Optionen und deren Auswirkungen nicht bekannt, deshalb soll auf einer Vollversammlung darüber informiert werden.

The student council may resolve:

The Student Parliament decides to hold a general assembly in accordance with Article 26 of the Satzung der Studierendenschaft (constitution of the student body).

This general assembly should aim to provide information about the future of the semester ticket. Among other things, the solidarity model, the latest offering from SaarVV for a statewide semester ticket, and the discounted Deutschland-Ticket for students should be explained.

Reasoning:

The current contract for the semester ticket expires at the end of the summer semester 2023. In addition to the option of entering into a new semester ticket contract with SaarVV, there is now also the discounted Deutschland-Ticket for students.

Many students are not aware of the various options and their implications, which is why information about them should be provided at a general assembly.